

Camioneta entró a toda velocidad a la bencinera, arrasando con todo a su paso

Dos trabajadores mueren atropellados en estación de servicio de Providencia

Las víctimas son la dependiente del local Pronto Express y un bombero.

CIRO COLOMBARA C.

Tal como lo registra el video de una cámara de seguridad subido a la cuenta de X "Sin Editar Noticias", a las 11:19 AM con 52 segundos de este domingo una camioneta Ford F-150 de color oscuro circula por Santa Isabel a una velocidad prudente. Luego cruza la intersección de Bustamante, en la comuna de Providencia; menos de un minuto más tarde, otra cámara capta a este vehículo atravesando calle Crédito y posteriormente Condell.

Lo que sucede un par de cuadras más al oriente, específicamente en la esquina con avenida Salvador, donde se ubica una estación de servicio Coproc, es una tragedia de proporciones. Algo es posible imaginar al seguir viendo el video, que ahora muestra una imagen muy pixelada a causa del zoom que se centra en la camioneta. El vehículo avanza de manera descontrolada y choca con lo que parece un poste, luego retrocede con la misma imprudencia y finalmente se aleja.

Las primeras pistas sobre las terribles consecuencias de este incidente las entregó a las 12:53 horas el teniente coronel Cristián Tavira, de la prefectura Santiago Oriente, quien encabezaba las diligencias en el lugar.

"Lo que sabemos hasta el momento es que una camioneta ingresó al servicentro a gran velocidad, colisionó en primera instancia a un vehículo que estaba estacionado y posteriormente colisionó el local de venta de alimentos que está en su interior (Pronto Express). En ese último choque embiste a una funcionaria que trabajaba en dicho lo-



El vehículo que provocó el accidente fue interceptado en Manuel Montt con Bilbao.

cal y también a un bombero del servicentro, arrastrándolo hacia el otro costado de Santa Isabel, en donde fallece. En este momento, en tanto, está recibiendo atención clínica la mujer que quedó gravemente lesionada".

Dos testigos

Al momento del incidente, Marcela y Karol estaban a solo unos metros, en la parroquia San Crescente, que se ubica en otra de las esquinas de Salvador con Santa Isabel. "Estábamos en el patio de la parroquia, arreglando algunas cosas para un evento que teníamos y vimos una camioneta grande que entró muy rápido a la bomba por Santa Isabel", cuenta Marcela, quien hace una pausa de unos segundos, luego toma aire y continúa su relato. "No sé si quiso frenar, se equivocó y aceleró, pero la vi pasar de largo hasta el fondo y chocar a un auto que estaba estacionado. Inmedia-

tamente dio la vuelta, pescó a la niña que estaba afuera del Pronto y al bombero".

Karol interviene para decir que, tras atropellar a la mujer, la camioneta también pasó a llevar varias máquinas del local, el que quedó destruido. "Cuando le pegó al bombero, lo tiró hacia la calle Santa Isabel y después la camioneta retrocedió, atropellándolo nuevamente y me parece que lo arrastró unos metros. Luego, arrancó".

Marcela explica que el motivo por el que retrocedió el conductor fue porque, al salir del servicentro, chocó con un poste y la camioneta quedó atravesada en la calle. "El vehículo se quedó detenido ahí, calculo que por unos dos o tres minutos, y nadie se acercó a bajarlo, me imagino que porque todos estaban en shock. Después de eso, se movió y arrancó por Santa Isabel al Oriente".

El teniente coronel Cristián Tavira comen-

tó que, gracias a una coordinada acción entre Carabineros y personal de la Municipalidad de Providencia, se logró la rápida detención del conductor (un hombre) en Manuel Montt con Francisco Bilbao. "Preliminarmente, habría estado manejando bajo la influencia del alcohol o en estado de ebriedad. Eso es algo que lo determinará la alcoholemia. Fue detenido y llevado a la 19 Comisaría de Providencia".

¿Se sabe si la persona se detuvo a cargar combustible y arrancó para no pagar?

"No tenemos claridad si la persona se detuvo, cargó combustible o no y cuáles fueron las circunstancias que lo llevaron a provocar todo lo que sucedió".

Durante la tarde del domingo, en tanto, se informó del fallecimiento de la trabajadora del Pronto Express que había resultado con graves lesiones producto del atropello.